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	Предлагаемые темы
	1.Цели и задачи юридической техники на современном этапе.
Goals and objectives of legal technique at the present stage.

2. Легитимность ведомственных нормативных правовых актов.
The legitimacy of departmental normative legal acts.

3.Эффективность нормативных правовых актов: понятие, критерии, пути совершенствования.
The effectiveness of normative legal acts: concept, criteria, ways to improve.

4.Теоретические и эмпирические проблемы оптимизации нормотворческого процесса.
Theoretical and empirical optimization problem of rule-making process. 

5.Новые технологии подготовки нормативных правовых актов.
New technologies of preparation of normative legal acts.


6.Правовое моделирование и правовое прогнозирование: понятие, виды, техники. 
Legal modeling and legal forecasting: conception, kinds, technics.

7.Техника правового мониторинга в нормотворческом процессе. 
The Technique of legal monitoring in rulemaking process.

8.Система правового мониторинга в России: понятие, современное состояние, структурные элементы, проблемы построения.
9.The system of legal monitoring in Russia: conception, modern state, structural elements, problems of composition.

10.Нормотворчество стран англо-саксонской правовой семьи: виды, особенности, возможности использования правового опыта в России.
11.Rulemaking in the countries of Anglo-Saxon legal family: kinds, features, the possibility of using legal experience in Russia.

12.Нормография как наука о нормотворчестве.
The normography as the science of rulemaking

13.Место и роль нормотворческой юридической техники в нормотворческом процессе.
The place and role of legislative legal technicality and rule-making process.

14.Проблема классификации средств нормотворческой юридической техники. 
The problem of classifying means of legislative legal technicality.

15.Требования законности, предъявляемые к проектам нормативных правовых актов.
Requirements of the law applicable to the draft legislation.

16.Приемы и способы изложения нормативного материала.
Techniques and methods of exposition of normative material.

17.Антикоррупционная экспертиза: понятие; методика; пути совершенствования; особенности использования результатов.
Anti-corruption expertise: the concept; technique; ways to improve; usage qualities of the result.




